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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CAIONVICO 

ZONA EST 

 

Il giorno 27 del mese di marzo dell’anno 2023 alle ore 20.45, il CdQ Caionvico si è riunito presso la 

sala civica di via S.Orsola 166A, per discutere sul seguente ordine del giorno: 

 

1) Approvazione verbale precedente 

2) Serata con Ass.Capra su Parco delle cave 

3) Viabilità: via S.Orsola e via Goldoni 

4) Avanzamento segnalazioni 

5) Varie ed eventuali 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N. COGNOME NOME DATA NASCITA Presente Assente 

1 BERETTI COSTANZO 04/01/1953 XXXX  

6 BONOMETTI STEFANO 24/02/1964  XXXX 

2 FAINI MARIANGELA 17/03/1952 XXXX  

3 FIORESE GIANLUCA 13/09/1962 XXXX  

4 LIBERINI GABRIELLA 24/03/1960 XXXX  

5 RONCAGLIO EMILIO 28/01/1965 XXXX  

6 SASSI ALESSANDRO 27/02/1963 XXXX  

 

Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito ed atto a deliberare. 

 

Sono presenti due cittadini. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere Alessandro Sassi, redige il verbale la 

Vicepresidente Mariangela Faini. 

 

ODG 1: Approvazione verbale precedente 

Viene approvato, all’unanimità, il verbale della seduta precedente, già inviato a tutti i consiglieri. 

 

ODG 2: Serata con Ass.Capra su Parco delle cave 

Il Presidente aggiorna sulla serata programmata per il prossimo lunedì 3 aprile, di cui mostra i 

volantini arrivati dal Comune. 

Il Presidente e la Vicepresidente riferiscono quindi sull’incontro tenutosi con lo stesso Ass.Capra e 

con personale di Aprica/A2A relativamente allo spazzamento delle strade. 

Detto che attualmente lo stesso è trisettimanale per quello manuale e quindicinale per quello 

meccanico, e che quest’ultimo è difficoltoso in alcune strade dove si trovano sempre auto 

parcheggiate, si è arrivati alla proposta di procedere ad una pulizia periodica, indicativamente da 2 a 

6 volte all’anno con divieto di sosta, in modo da poterla effettuare in modo completo, causando solo 

saltuariamente un disagio ai residenti. 

 



Si ipotizza che, sfruttando la presenza dell’assessore Capra nella serata di lunedì 3, gli si possa 

chiedere di illustrare questa proposta ai presenti, per cominciare a valutare la risposta dei residenti. 

 

ODG 3: Viabilità: via S.Orsola e via Goldoni 

Approfittando della presenza di due persone residenti in via S.Orsola, intervenute per reiterare la 

richiesta di intervento al fine di ridurre la pericolosità della strada, il Presidente riepiloga quanto 

fatto negli anni relativamente al problema in questione e le problematiche riscontrate, fino agli 

ultimi contatti con l’assessorato competente, risalenti a pochi giorni prima. 

Si apre un’approfondita discussione, al termine della quale si condivide di portare al Comune le 

seguenti ipotesi/richieste: 

- tracciare una linea bianca sui due lati della strada, per delimitare lo spazio riservato ai 

pedoni 

- chiedere a subito un presidio della polizia locale negli orari di punta (entrata uscita da scuola 

e dal lavoro) 

- allungare la zona 30 lungo via S.Orsola verso est 

- verificare ed eventualmente migliorare la visibilità dei cartelli della zona 30, sempre in via 

S.Orsola 

Nel contempo si ricorderà la piantumazione delle fioriere, oggi in stato di semi-abbandono. 

 

Sempre in tema di viabilità, stavolta ciclistica, il Presidente illustra la richiesta di un residente per 

l’asfaltatura del tratto di percorso ciclo-pedonale sul cavalcavia di via Serenissima, volto a facilitare 

il raggiungimento della metropolitana. 

Il Consiglio condivide la richiesta, che verrà quindi inoltrata al Comune. 

 

ODG 3: Avanzamento segnalazioni 

Il Presidente aggiorna sulle questioni in corso a partire dalla Festa del Parco delle Cave (metà 

aprile), dove sarà allestito uno stand riservato ai CdQ della zona Est, il cui presidio sarà garantito 

dai rappresentanti dei CdQ di San Polo Cimabue, San Polo Case e Buffalora, ma dove potranno 

presenziare anche gli altri CdQ della zona Est. Il Presidente farà avere eventuali aggiornamenti. 

 

Viene distribuita ai presenti la situazione aggiornata delle segnalazioni inviate. 

Il Presidente evidenzia le risposte alle due richieste di interventi della polizia locale, vicino alla 

scuola ed in via Crosette. 

 

Interviene la Vicepresidente M.Faini per riferire sull’incontro presso Cascina Maggia, per il 

progetto di richiesta di concessione della stessa in gestione ad associazioni ed enti che la possano 

utilizzare per attività di vario tipo, rispetto all’attuale ipotesi di vendita e demolizione. La proposta è 

stata presentata ai due principali candidati Sindaci. 

 

La Vicepresidente evidenzia le persistenti criticità per scarsa manutenzione dell’area verde dietro la 

Lidl, inclusa la pulizia del letto della roggia in corrispondenza delle prime case di via Pirandello. 

Sarà necessario reiterare le richieste già inviate in Comune, inclusa quella di ripiantumare la 

ciclabile. 

La stessa area inoltre è piena di rifiuti di plastica abbandonati. Si delibera di chiedere al Comune se 

ancora supporta le attività di raccolta volontaria dei rifiuti, per poi eventualmente organizzare una 

giornata di volontariato. 



 

Il Presidente aggiorna sulla cena di quartiere e sui passi già fatti. 

Il Consigliere Gianluca Fiorese propone di spostare la festa nel Parco Panazza. Al termine di un 

breve confronto, la maggioranza dei Consiglieri si esprime per la conferma del parco Vento del 

Mascheda. 

 

Da ultimo la consigliere Gabriella Liberini ipotizza una raccolta di documentazione storica del 

quartiere, attività che potrebbe essere sottoposta alle scuole medie (e/o elementari) di Caionvico. 

 

Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 22.30. 

 

Letto confermato e sottoscritto 

Il Presidente 

Alessandro Sassi      Il Consigliere che redige il verbale 

Mariangela Faini 


